



Agility: eine Herausforderung für Hund und Herrchen

In Waldstetten haben die Deutschen Agilitymeisterschaften stattgefunden. Bei diesem Sport, dessen Ursprünge in England liegen, müssen Hund und Herrchen oder Frauchen möglichst schnell und fehlerfrei einen Parcours mit Tunnel, Sprüngen und Slalom bewältigen. Der Hundeführer geht voraus und der Hund sollte ihm folgen. Bei den meisten der Teams war die Freude spür- und sichtbar, bei anderen – vor allem natürlich aufseiten der Hunde – war bisweilen auch „keine Lust“ signalisiert

und Verweigerung angesagt. Etwa 500 Zuschauer verfolgten begeistert die Wettkämpfe, zu denen die Teilnehmer zum Teil eine lange Anreise auf sich genommen hatten. Sie kamen bis aus Ostfriesland und Hamburg nach Waldstetten. Veranstalter des Wettkampfs war die Landesgruppe Schwaben, die Platzorganisation oblag den „Crazy Dogs Waldstetten“, die Technik stellten die Vereine aus Dietenheim und Dillingen. Insgesamt waren mehr als 50 ehrenamtliche Helfer im Einsatz. Foto: Herrmann